

 <p>Stadtmuseum Münster [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Postkarte: Münster: Der Prinzipalmarkt in Richtung Süden</p> <p>Museum: Stadtmuseum Münster Salzstraße 28 48143 Münster 02 51/4 92-45 03 museum@stadt-muenster.de</p> <p>Sammlung: Sammlung Postkarten</p> <p>Inventarnummer: PK-1894</p>
--	--

Beschreibung

Unbekannter Fotograf, Druck, Verlag Otto Schaberg, Münster, um 1910, gestempelt 15.2.1914.

Der Name Prinzipalmarkt – 1579 erstmals belegt – besagt letztlich nichts anderes, als dass es sich um die Straße mit dem größten Markt handelte. Bereits seit dem 16. Jahrhundert fanden hier neben dem täglichen Lebensmittelmarkt mittwochs und samstags auch Wochenmärkte statt. Erst mit dem Bau der Straßenbahn, die 1901 in Betrieb genommen wurde, verlegte man die Wochenmärkte auf den Domplatz. Der tägliche Lebensmittelmarkt fand aber noch eine Zeit lang auf dem Prinzipalmarkt statt, nun vor allem auf der Ostseite. Neben Kutschen und Fuhrwerken ist auf dieser um 1910 entstanden Postkarte auch ein Fahrradfahrer zu erkennen. Auf der rechten Seite sieht man die Strommasten für die Straßenbahn. Die Firma des Postkarten-Verlegers Otto Schaberg war am Prinzipalmarkt Nr. 6 ansässig.

Grunddaten

Material/Technik:

Papier / Druck

Maße:

Ereignisse

Hergestellt	wann	1910
	wer	Otto Schaberg (Verlag)
	wo	
Abgeschickt	wann	15.02.1914
	wer	
	wo	

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Prinzipalmarkt (Münster)

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Historisches Rathaus Münster

Schlagworte

- Ansichtskarte
- Fahrrad
- Fuhrwerk
- Hochspannungsmast
- Kutsche
- Markt
- Postkarte
- Radfahrer
- Straßenbahn

Literatur

- Axel Schollmeier & Bernd Thier (2019): Münster auf alten Postkarten: vom Domplatz zum Prinzipalmarkt. Münster, Seite 118